
Площадь трех вокзалов

Теперь перед гостями 
не стыдно

- Котлас издавна является важ- 
нейшим транспортным узлом. 
Именно с вокзала и привокзальной 
площади складывается первое 
впечатление о городе, начинается 
знакомство с его достопримеча
тельностями, историей и культу
рой. И теперь горожанам не стыд
но встречать и провожать своих 
гостей или просто прогуливаться 
здесь теплыми летними вечерами. 
Убежден, что у всех пассажиров, 
приезжающих на станцию Котлас- 
Южный, будет складываться са
мое благоприятное мнение о на
шем городе, и кто-то из них обя
зательно захочет посетить котлас
скую землю еще раз. Сегодня у 
нас не только появился красивый, 
современный и комфортный 
объект, сегодня дан старт разви
тию въездного туризма, - 
подчеркнул Андрей Бральнин.

Алексей Аслуфьев поздравил 
горожан с замечательным собы
тием для города. Он отметил, что 
открытие площади трех вокзалов 
- это слаженная работа всех уров
ней власти, но также это и жела
ние людей изменить свой город к 
лучшему:

- Все города Архангельской 
области самобытны и красивы. 
Ваш двор, набережная, все они 
требуют приложения сил, чтобы 
Котлас стал еще уютнее, красивее. 
Сегодняшнее событие - это ре
зультат проекта, который реализо
вывался два года с участием всех 
уровней власти: правительства 
области, администрации Котласа, а 
также внебюджетных источников 
финансирования (это предприни
матели, железная дорога). Остает
ся только радоваться и выразить 
надежду, что такие прекрасные 
проекты будут развиваться и про
должаться. С помощью местной

власти мы делаем лучше жизнь 
горожан, делаем ее комфортнее и 
привлекательнее.

На торжественной церемонии 
открытия присутствовали ветера
ны-железнодорожники, почетные 
гости и многочисленные горожа
не - ведь, прежде всего, для их 
удобства и комфорта была проде
лана большая работа.

Александр Шутов, проработал 
проводником на железной дороге 
38 лет:

- Этот вокзал построен на 
моих глазах. Его строительство 
началось еще в 1963-64 годах. Я 
даже сам макет его с управления 
Печорской железной дороги нес. 
Если быть точнее - схему по

стройки вокзала. Раньше же все в 
разных местах было: вокзал, на
против - столовая, еще поодаль - 
почта. Сейчас вид отремонтиро
ванного вокзала радует, Ильича 
вон лаком покрыли.

Реализованный в сжатые сро
ки грандиозный объект в июле 
лично оценил губернатор, после 
чего выразил уверенность в том, 
что Котлас может стать одним из 
первых муниципальных образова
ний, где заработает программа по 
строительству социально значи
мых объектов на условиях госу- 
дарственно-частного партнерства. 
Тогда же глава города Андрей 
Бральнин озвучил губернатору но
вый проект муниципальной власти,

реализация которого позволит 
вывезти из Котласа весь транзит
ный автотранспорт.

- Котлас издавна являлся 
транспортным узлом. С учетом 
увеличения транспортных потоков 
сегодня перед нами стоит еще 
одна серьезная задача - строи
тельство объездной автодороги. 
Это самый главный проект, кото
рый мы будем заявлять в область 
на следующий год, - подчеркнул 
в ходе июльского диалога градо
начальник.
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Накануне професси
онального праздника 
железнодорожников 
глава муниципального 
образования «Котлас» 
Андрей Бральнин, заме- 
ститель губернатора 
Архангельской области 
по инфраструктурному 
развитию Алексей Ал- 
суфьев, собственник 
здания автовокзала 
Анатолий Раздобурдин 
разрезали символичную 
ленту и торжественно 
открыли площадь трех 
вокзалов и новое здание 
автовокзала. В привет
ственном слове к горо
жанам градоначальник 
отметил, что «это глав
ное событие 2014 года».
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